



Christine ROUS
Directrice de la Caf de l'Ain

Patrick CHAIZE
Sénateur de l'Ain

25 octobre 2018

*Un temps d'échanges et de partage
entre le sénateur et la Caf*

LA CAF DE L'AIN RENCONTRE LE SÉNATEUR PATRICK CHAIZE

Vice-Président de la commission de l'aménagement du territoire et du développement durable, membre de la délégation sénatoriale aux outre-mer, Président du groupe d'études Numérique et membre du groupe Les Républicains, le sénateur s'est rendu à la Caf de l'Ain ce lundi 22 octobre pour échanger et partager sur des sujets d'actualité.

Convention d'Objectifs et de Gestion 2018-2022, petite enfance, recouvrement des impayés de pensions alimentaires, réforme de l'allocation logement, contrôles, lutte contre la fraude, mutualisations,... autant de sujets qui ont animé ce temps d'échanges !

Mais pas que ! L'inclusion numérique a été abordée ainsi que les moyens mis en œuvre pour la favoriser. Notamment les Maisons de Service Au Public sur notre territoire, une offre de proximité et de qualité à l'attention de tous les publics. Chaque personne est accompagnée dans ses démarches de la vie quotidienne. Une articulation entre présence humaine et outils numériques !

Cette rencontre s'est clôturée par la visite de l'accueil de la Caf en compagnie d'Eric PROST, Président du Conseil d'Administration et de Jean-Michel BALLARD, Directeur adjoint de la Caf de l'Ain.



Eric PROST - Patrick CHAIZE - Jean-Michel BALLARD - Christine ROUS



Patrick Chaize @P_Chaize · 17 h

En réponse à @cafain

Merci pour votre accueil et votre présentation précise et complète qui participera, j'en suis convaincu à des collaborations efficaces.

